

Aufruf zur Teilnahme: „Dem Rechtsruck widersetzen“

16.02.2024 | Erstellt von Tobias Richter

Unter dem Motto „Dem Rechtsruck widersetzen. Solidarisch. Vielfältig. Demokratisch.“ ruft am Samstag, dem 17. Februar 2024, ein breites Bündnis sachsen-anhaltinischer Verbände, Vereine und Parteien zur landesweiten Demonstration in Magdeburg auf. Auch der Landessportbund Sachsen-Anhalt e.V. betrachtet die Zunahme antidemokratischer und menschenfeindlicher Einstellungen und Verhaltensweisen sowie Rassismus und Ausgrenzung in unserer Gesellschaft mit großer Sorge.



(© Deutscher Gewerkschaftsbund)

Faktisch gab und gibt es in den Strukturen des organisierten Sports Versuche, die Werte des Sports in Frage zu stellen und das demokratische Vereinsleben zu stören. Darüber hinaus muss festgestellt werden, dass Sportvereine in Sachsen-Anhalt gezielten Unterwanderungsbemühungen ausgesetzt waren und sind.

„Extremismus, Diskriminierung, Hass und Hetze haben keinen Platz im Sport“, sagt Tobias Knoch, Vorstandsvorsitzender des Landessportbundes Sachsen-Anhalt. „Wir stehen zur

sozialen Verantwortung des Sports in unserer Gesellschaft, von daher solidarisieren wir uns vollumfänglich mit den Zielen der geplanten Kundgebung und rufen unsere Mitglieder herzlich zur Teilnahme auf“, so Knoch.

Die Großdemonstration beginnt am 17. Februar 2024 ab 13.00 Uhr ab dem Magdeburger Hauptbahnhof bzw. ab 14.00 Uhr auf dem Domplatz.

Weitere Informationen unter: <https://sachsen-anhalt.dgb.de/17-februar-kundgebung>